
Entrer en fac de droit

Par Daishokuto, le 08/10/2020 à 20:03

Bonjour je suis actuellement en terminale avec option ses et hggsp 
Et je souhaite aller en fac de droit mais le problème c'est que j'ai eu 7/20 au bac de français et 
12/20 en llce en plus de ça au e3c j'ai eu 3/20 en histoire et 14/20 en anglais et 13/30 en 
espagnol 

Je me demande si après avoir eu mon bac des facs de droits vont m'accepter sachant que je 
tourne entre 8et 9 de moyenne en ses et hggsp 
Cela me fait peur et j'aimerais avoir une réponse merci

Par Isidore Beautrelet, le 09/10/2020 à 06:55

Bonjour

Il n'y a pas de sélection pour entrer en fac de droit !
Il suffit d'être bachelier.

Il y a beaucoup d'élèves moyens au lycée qui devient de bons étudiants arrivés à la fac (et 
malheureusement c'est parfois l'inverse, il y a de bons élèves au lycée qui ne se sont jamais 
adaptés au cadre universitaire).

Par Daishokuto, le 09/10/2020 à 16:24

Merci pour votre réponse . C'est juste que beaucoup de profs me disent qu'avec ses notes je 
ne serais pas accepter pour aller en fac de droit et que je serais refuse sur parcoursup et je 
dois avouer que ça m'angoisse énormément

Par Lorella, le 09/10/2020 à 17:52

Bonjour,

Voici les attendus pour réussir en droit



http://univ-droit.fr/les-attendus

et ici test pour savoir si vous êtes fait pour étudier à l'université

http://www.studyrama.com/tests/etes-vous-fait-pour-etudier-a-l-universite-185/

et ici un questionnaire d'auto-évaluation en droit :

http://www.studyrama.com/parcoursup/licence-de-droit-sur-parcoursup-j-ai-teste-le-104266

Par Isidore Beautrelet, le 10/10/2020 à 08:29

Bonjour

[quote]
avec ses notes je ne serais pas accepter pour aller en fac de droit et que je serais refuse sur 
parcoursup

[/quote]
C'est du grand n'importe quoi ! 
Au pire vous serez sur liste d'attente.

En revanche, vos enseignants peuvent légitimement craindre que vous ne puissiez pas suivre 
en fac.
Mais cela ne justifie pas leurs propos qui visent seulement à vous effrayer.

Juste par curiosité que vous conseille vos enseignants ?

Par Julilie, le 11/10/2020 à 22:47

Bonsoir,

Je comprends totalement votre angoisse ! Mais il n'y a pas de sélection en droit aussi, comme 
l'a signalé Isidore, au pire vous serez sur liste d'attente. Par ailleurs, vous pourrez très bien 
être accepté en "oui si" auquel cas vous aurez quelques heures supplémentaires par semaine 
(il me semble que c'est deux heures) pour vous permettre d'approfondir quelques points.

[quote]
Il y a beaucoup d'élèves moyens au lycée qui devient de bons étudiants arrivés à la fac (et 
malheureusement c'est parfois l'inverse, il y a de bons élèves au lycée qui ne se sont jamais 
adaptés au cadre universitaire).

[/quote]
Je fais partie de la première catégorie, j'étais une élève très moyenne au lycée et j'ai eu des 
profs qui ne sont pas gênés pour me dire que je n'arriverais à rien, que si j'avais mon bac ça 
sera par miracle et j'en passe. Et pourtant, j'ai eu une mention à chacune de mes années de 
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licence en droit. Il ne faut pas que vous vous laissiez abattre par vos notes au lycée, qui ne 
sont vraiment pas significatives de ce que seront vos résultats à la fac ! Elles peuvent traduire 
quelques difficultés, ou un manque de goût pour ces matières qui font que votre 
investissement en pâtit, mais ce n'est pas insurmontable avec de la volonté et de la 
motivation !

Par Isidore Beautrelet, le 12/10/2020 à 07:47

Bonjour

Un grand merci à Julilie pour son témoignage et es explications !

Je permet de relancer Daishokuto sur ma dernière question : que vous conseille vos 
enseignants à propos de votre orientation.
J'ose espérer qu'ils ne vous proposent pas de partir sur un DUT ou BTS ?

Par Maelle05, le 30/05/2024 à 19:43

Bonjour je suis actuellement en terminal et les résultats parcoursup vienne de tomber je suis 
en liste d’attente , 38ème, j’aurais souhaité savoir si cela est un bon classement ?

Par Lorella, le 30/05/2024 à 19:56

Bonsoir,

Voyez cette video pour voir vos chances d'entrer en formation.

https://eureka-study.com/parcoursup-liste-dattente-et-classement-comment-evaluer-vos-
chances-detre-
pris/#:~:text=Aujourd'hui%20vous%20pouvez%20%C3%AAtre,dans%20la%20liste%20d'attente.

Par Isidore Beautrelet, le 31/05/2024 à 07:52

Bonjour

[quote]
Bonjour je suis actuellement en terminal et les résultats parcoursup vienne de tomber je suis 
en liste d’attente , 38ème, j’aurais souhaité savoir si cela est un bon classement ?

[/quote]
Si vous avez postulé dans des facs de droit, pas de panique !
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Surveillez votre classement tous les jours, il est possible que vous remontiez d'une dizaine de 
place à chaque fois.

Par Marg1267, le 04/06/2024 à 19:46

Bonsoir,

J'ai été prise, sur parcoursup, en licence l1 à Paris Panthéon Sorbonne, ainsi qu'à 
Panthéon ASSAS. Je souhaite, pour le moment, passer le concours de la magistrature.

Je dois prendre une décision rapidement et je n'arrive pas à me décider. J'ai des 
retours positifs sur les deux universités. Et je suis certaine qu'elles sont toutes les 
deux excellentes, mais y en a-t-il une vraiment au-dessus ? Assas ne serait-elle pas en 
train de se faire rattraper, voire égaler par la Sorbonne. Cependant, au début, mon 
cœur penchait sensiblement en faveur de la Sorbonne, mais je suis actuellement 
perdue. J'ai entendu dire que la Sorbonne était meilleure dans le domaine du droit 
public. On m'a également dit que l'ambiance à Assas était beaucoup plus compétitive 
entre les étudiants (sans tenir compte des rumeurs sur son bord politique), alors qu'à 
la Sorbonne l'ambiance serait plus détendue. Cette ambiance compétitive m'effraie un 
peu.

Avez-vous des conseils ? Êtes-vous actuellement ou avez-vous été dans une de ses 
deux universités ? Qu'en pensez-vous ?

Pourriez-vous m'aider à aiguiller mon choix ?

Merci d'avance pour vos réponses,

Bonne soirée.
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